



# 大雪（たいせつ）

12月7日（土）

県内にも雪が降り、本格的な寒さがやってきました。校内では、3日（火）から5日（木）まで定期考査が行われました。3年生は、先日の進路検討会をもとに三者面談が行われています。インフルエンザなどに罹らないよう注意して、センター試験の準備を進めてほしいと思います。1・2年生も冬休みを利用



したりして計画的な学習を進めてほしいと思います。現在、大学入試の方法に大きな変更がなされていますが、前にも述べたように、教科書と授業を中心に勉強することで基礎力を固めれば、慌てることなく対応策が立てられます。

茨城県退職校長会が発行する「教友いはらき」12月1日号に、本校57回卒業の國府田晋様が、同32回卒業の門井八郎様について書かれています。門井様は、作詞家として活躍された方で、「チャンチキおけさ」や「船方さん」で知られています。本校の卒業生は、多方面で活躍されています。私も折に触れて生徒の皆さんや先生方に紹介しています。下妻ふるさと博物館には、その業績を紹介したコーナーがあり、観桜苑には「船方さん」の歌碑が建てられています。一度足を運んでいただきたい場所です。

